

Boric confirmó reunión con Kast por incendios forestales

"Esto tenemos que enfrentarlo en conjunto"

» "Gobierno saliente y gobierno entrante tenemos que ser uno", dijo el jefe de Estado en la zona afectada.

El Presidente Gabriel Boric, durante un nuevo balance por los incendios forestales que afectan a la zona centro-sur del país, confirmó que tendrá una reunión con el Presidente electo José Antonio Kast para enfrentar la emergencia.

La tragedia, que hasta ahora ha cobrado la vida de 18 personas, tiene en alerta a Boric y en ese sentido anunció que en las próximas horas sostendrá una cita con su sucesor para facilitar las tareas que vienen por delante.

"Conversé con el Presidente electo José Antonio Kast para darle la última información que tuvimos disponible. El también va a tener una conversación con las autoridades de la zona más tarde", indicó el actual Mandatario en primer término.



Boric y Kast se reunirán este lunes por la emergencia que se vive en las regiones de Ñuble y la del Biobío.

Luego, indicó que "esto lo vamos a tener que afrontar en conjunto, por lo tanto aquí gobierno saliente y gobierno entrante tenemos que ser uno. En el marco de esta catástrofe para responderle a

los chilenos que nos necesitan".

Además, Boric consignó que "el Presidente José Antonio Kast nos ha manifestado toda su voluntad para trabajar en esa misma línea. No me cabe ninguna duda

que todos vamos a estar en la misma lógica". Finalmente, el jefe de Estado anunció que tras el Cogrid que se realizará a primeras horas de este lunes, se reunirá con Kast para coordinar las futuras tareas en las zonas afectadas.

"Nos vamos a reunir con el Presidente electo para compartir la información e ir coordinando, porque la tarea de reconstrucción va a ir más allá de este gobierno", cerró.

El Presidente electo, José Antonio Kast, se refirió este domingo a los incendios forestales que están afectando durante esta jornada a las regiones de Biobío y Ñuble.

A través de su cuenta de X hizo un llamado a apoyar la lucha contra las llamas y el trabajo de las autoridades en este mo-

mento, en lugar de abocarse a discusiones políticas.

"Frente a los devastadores incendios en Ñuble y Biobío, hoy el foco debe ser combatir los incendios, ir en auxilio de las personas afectadas y apoyar a las autoridades para enfrentar esta emergencia. No hay espacio para la política en este momento crítico de la emergencia", aseveró.

Cabe señalar que sus declaraciones tienen lugar en el marco de críticas del alcalde de Penco, Rodrigo Vera, y el gobernador de la Región del Biobío, Sergio Giacaman, quienes en las últimas horas cuestionaron la celeridad del gobierno en la respuesta a la emergencia, acusando demora en la firma del decreto de Estado de Catástrofe.

Emol